

CHABANNE + PARTENAIRES S'EXPORTE AVEC UN CENTRE SPORTIF DE HAUT NIVEAU



Centre sportif de Louvain-la-Neuve (Belgique) @ Chabanne + Partenaires

C'est en Belgique, à Louvain-la-Neuve, que s'élèvera le prochain centre sportif de haut niveau imaginé par Chabanne + Partenaires. Le ministre des Sports belge René Collin a dévoilé le projet ce jeudi 10 septembre, affirmant :

“ Avec un tel centre, le sport de haut niveau est à un tournant. ”

Cette structure de 80 m de large et 130 m de long, soit environ 10 000 m² au sol sans poteau intérieur représente une vraie prouesse, et pourra accueillir jusqu'à 2 500 spectateurs autour de sa piste d'athlétisme indoor.

L'architecture cinétique de la halle offre une image attractive et contemporaine de l'athlétisme, emprunte de dynamisme, de mouvement et de vitalité. Ce projet, économe et raisonné, propose des solutions adaptées au confort de tous les utilisateurs et respectueuses de l'environnement. Ouverture prévue pour octobre 2017.



Centre sportif de Louvain-la-Neuve (Belgique) @ Chabanne + Partenaires



L'agence d'architectes Chabanne + Partenaires est spécialisée dans la conception d'ouvrages publics complexes dans le domaine de la santé, de l'enseignement, du sport et des loisirs. Elle a réalisé plus de 300 équipements en France dans ces domaines (hôpitaux, collèges, stades, bibliothèques, etc). L'agence, installée à Paris, Lyon, Aix-en-Provence et Genève, compte aujourd'hui 130 collaborateurs. C'est la 4^{ème} agence d'architecture en France.

Contact presse : Marine Ponsonnet - Chargée de communication
04 72 10 62 60 - communication@chabanne-architecte.fr



CHABANNE
ARCHITECTE